

Latin vulgaire - latin tardif VIII

Actes du VIIIe colloque international sur le latin vulgaire et tardif,

Oxford, 6 - 9 septembre 2006.

Édités par Roger Wright.

Hildesheim 2007. 640 pp./S.

ISBN 978-3-487-13531-1 € 88,00

The Eighth International Conference on Late and Vulgar Latin was held at St Catherine's College, Oxford, on 6 – 9 September 2006. This volume, edited by the conference organizer, Roger Wright, presents 68 of the 89 papers delivered there. The contributors include many established Latinists, such as Heikki Solin, Gualtiero Calboli, Robert Maltby and Tore Janson; several well-known Romanists, such as Michele Loporcaro, Rosanna Sornicola, Birte Stengaard and María Teresa Echenique; and a number of experts in Late Antique and Early Medieval texts, such as Michael Herren, David Howlett, Paulo Alberto and Marieke Van Acker. There are also many younger authors here, bringing new approaches and perspectives. The topics include studies of individual writers and texts such as Plautus, Livy, Prudentius, Egeria, Gregory the Great, Isidore of Seville, the Riojan Glosses, etc., and wider linguistic analyses of phonetics, morphology, syntax, vocabulary and style. The volume as a whole presents a lively snapshot of the varied, vibrant and fascinating research field of non-Classical Latin.

Am St. Catherine's College in Oxford fand vom 6. bis 9. September 2006 die VIII. Internationale Tagung über Spät- und Vulgärlatein statt. Der vorliegende, vom Organisator der Tagung, Roger Wright, herausgegebene Band enthält 68 der dort vorgetragenen 89 Referate. Unter den Referenten sind viele berühmte Latinisten wie Heikki Solin, Gualtiero Calboli, Robert Maltby und Tore Janson; einige bekannte Romanisten wie zum Beispiel Michele Loporcaro, Rosanna Sornicola, Birte Stengaard und María Teresa Echenique; und etliche Spezialisten für spätantike und frühmittelalterliche Texte, beispielsweise Michael Herren, David Howlett, Paulo Alberto und Marieke Van Acker. Auch viele jüngere Autoren gehören dazu, die neue Forschungsansätze und Perspektiven entwickeln. Behandelt werden sowohl einzelne Schriftsteller und Texte wie zum Beispiel Plautus, Livius, Prudentius, Egeria, Gregor der Große, Isidor von Sevilla, die Riojan Glossen usw., als auch weitgespanntere linguistische Themen aus den Gebieten der Phonetik, Morphologie, Syntax, des Vokabulars und des Stils. Der Band bietet insgesamt eine eindrucksvolle Momentaufnahme des vielfältigen, lebhaften, und faszinierenden Forschungsgebietes *Nicht-klassisches Latein*.

LATIN VULGAIRE - LATIN TARDIF IV

Actes du 4e colloque international sur le latin vulgaire et tardif. Caen, 2-5 septembre 1994. Édités par Louis Callebaut. 2. Aufl. Hildesheim 1998. II/746 S.
ISBN 978-3-487-10045-6 € 99,80

LATIN VULGAIRE - LATIN TARDIF VI

Actes du VIe colloque international sur le latin vulgaire et tardif, Helsinki, 29 août - 2 septembre 2000. Édités par Heikki Solin, Martti Leiwo, Hilla Hallaaho. Hildesheim 2003. XVI/594 S.
ISBN 978-3-487-11849-9 € 88,00

Bestellschein/Order Form		Fax Order: +49 / (0)5121 / 150150	
Anzahl/Qty	ISBN	Titel/Title	€
Versandkostenfrei innerhalb Deutschlands ab € 75,- Rechnungsbetrag/ Free postage and Handling in Europe and overseas for orders over € 150,-			Total
<input type="checkbox"/> Rechnung/Invoice <input type="checkbox"/> Kreditkarte/Credit card		<input type="checkbox"/> VISA <input type="checkbox"/> Euro/Mastercard gültig bis/Exp. date:	
Karten-Nr./Card-No.:		Name: Unterschrift/Signature:	
Name:		Anschrift/Address:	
Lieferanschrift, falls abweichend/Delivery address, if different:			
Tel./Fax:		E-Mail:	



Georg Olms Verlag AG
Weidmannsche Verlagsbuchhandlung GmbH
Hagendorwall 7 · D-31134 Hildesheim
Tel.: 05121/15010 · Fax: 05121/150150
info@olms.de · www.olms.de

